

TSV tanzt mit Freunden

Faustballturnier und Sportfestival in Wiensen anlässlich des 100-jährigen Bestehens

WIENSEN. Als vollen Erfolg verbucht der TSV Wiensen sein Sportwochenende mit Freiluft-Faustballturnier und Sportfestival in der Reihe seiner Veranstaltungen zum 100-jährigen Bestehen. Das Wetter hat mitgespielt, beide Veranstaltungen waren gut besucht.

Das Faustballturnier verhalf einer Randsportart zu mehr Rampenlicht. So entdeckte der Jungesellenverein Wiensen die Lust auf Faustball. Ärgerlich war für den TSV, dass zeitgleich weitere Faustballturniere andernorts stattfanden und das Teilnehmerfeld kleiner wurde als geplant. Dennoch begeisterten die Teams die Zuschauer. Deutlicher Sieger wurde Holzminnen vor dem MTV Langelsheim und der TSG Uslar.

Am Nachmittag spielten Zweierteams ein Mini-Strassenfußballturnier aus, bei dem in einem durch Banden abgegrenzten Feld auf Mini-Tore gespielt wurde.

Großer Sport-Sonntag

Der große Sport-Sonntag begann mit einem Gottesdienst, gemeinsamen Mittagessen und einer Kinderolympiade mit Spielstationen. Dann folgte das von vielen Gästen mit-



Sportfestival in Wiensen: Dafür sorgten beim Jubiläums-Sportwochenende viele eigene und auch Gastgruppen, im Bild die Zumba-Gruppe der Gastgeber.

Foto: Röber

gestaltete Showprogramm. Der TSV Wiensen stellte von der Kinderturngruppe über seine Tanz- und Zumba-Gruppen bis zur Frauengymnastikgruppe Sportaktivitäten für jede Altersgruppe vor und warb für den Besuch der Übungsabende.

Die Tischtennisvorführung mit Janina Thiele litt etwas unter zu starkem Wind, aber zeigte dennoch tolle Ballwechsel. Die Handballer der HSG

Uslar/Schoningen/Wiensen demonstrierten eine Trainingseinheit. Gut angekommen sind die Beiträge befreundeter Gruppen aus anderen Vereinen und füllten das Motto „TSV trifft sich mit Freunden“ mit Leben. Es waren die großen Turnsternen vom SC Schoningen, die Tanzgruppen Akshota und V-double-H vom SC Volprieausen und die Formation „Vernawahlshausens feinste Auslese“ mit einer lus-

tigen Zwergennummer. Zum Abschluss präsentierten sich noch einmal „Drums Alive“ und alle Gruppen des TSV Wiensen mit einer gemeinsamen Tanzvorführung, danach nutzen insbesondere viele Kinder die Möglichkeit, die Sportarten selbst auszuprobieren. (rö)

Fotos zu diesem Thema gibt es auf <http://zu.hna.de/wiensen0409>

